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Proceduresfor sentencing the community service sentence and
the mechanismsfor itsexecution in algerian law

Summary:

Given that short-term deprivation of liberty has many disadvantages and leads to
the spread of crime, modern criminal policy has focused on the search for alternative
criminal sanctions.

One of the most important solutions at the moment is the community service
sentence, which has been used in comparative law to reform, rehabilitate and
reintegrate convicts in society.

In this article, we highlighted the concept of work of public utility, we also
reviewed the conditions of this work and the courts that could impose this sanction,
then we mentioned the mechanisms of execution of the work of interest General in
Algerian Law.

Keywords.

Punishment, general interest, contemporary penal policy.

Procédures de condamnation a la peinedetravail d’intérét

général et les mécanismes de son execution en droit algérien
Résume:

Etant donné que la peine de privation de liberté de courte durée présente de
nombreux inconvénients et conduit a la propagation de la criminalité, la politique
pénale moderne s'est concentrée sur la recherche de sanctions pénales de substitution.

L’une des solutions les plus importantes a 1’heure actuelle est la peine de travail
d’intérét général, qui a été utilisée en droit comparé pour réformer, réhabiliter et
réintégrer les condamnés dans la société.

Dans cet article, nous avons mis en évidence le concept travail d’utilité
publique, nous avons également passé en revue les conditions de ce travail et les
tribunaux pouvant imposer cette sanction, puis nous avons mentionné les mécanismes
d'exécution du travail d’intérét général en droit algérien

Motsclés:
Punition, intérét général, politique pénale contemporaine.
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